

4 議第 1 0 4 8 号

令和 5 年 1 月 1 2 日

大町市長 牛 越 徹 様

大町市議会議長 二 條 孝 夫

議会との意見交換会で出された意見・要望等について（依頼）

大町市議会では、議会基本条例の規定に基づき、市民との意見交換会を実施していますが、令和 4 年 1 2 月 2 3 日に大町岳陽高校の生徒の皆さんと意見交換会を開催したところ、議会に対し意見・要望等をいただきました。

いただいた意見・要望等について、政策調整委員会にて整理、集約した結果、別紙のとおり議会の意見を付して行政に送付することに決しましたので、行政の見解や対応等について、1 月 3 1 日（火）までにご回答いただきますようお願い申し上げます。

なお、いただいた回答は議会だより、ホームページ及び今後の意見交換会の資料として活用する予定ですので予めご承知おきください。

出された意見・要望	市議会の意見	行政の見解・対応
1. 高校前の横断歩道に信号が欲しい。	行政へ送付 <ul style="list-style-type: none"> 関係団体と連携を図りながら、生徒の安全確保のため、看板の設置等を含め注意喚起ができるよう更なる対策を図られたい。 	
2. 大町市のInstagramに力を入れて欲しい。	行政へ送付 <ul style="list-style-type: none"> 若者の情報ツールはInstagramへ移行している。InstagramなどのSNS等を活用し、大町市の知名度向上へ更なる対策を図られたい。 	
3. 交通の便を良くして欲しい(電車の本数を増やして欲しい)。	行政へ送付 <ul style="list-style-type: none"> 生徒も利用しやすいバスの路線・時刻などを検討し、利便性向上を図られたい。 JRと連携を図りながら、生徒の利便性向上を図られたい。 	
4. 駅周辺に学生が気軽に楽しめる施設が欲しい。	行政へ送付 <ul style="list-style-type: none"> 駅前の空き店舗などを利用し、生徒も含め市民が気軽に集えるような施設の設置について検討されたい。 	
5. 若者の意見に耳を傾けてほしい。	<ul style="list-style-type: none"> 今後も意見交換会など、ご意見を伺う機会を設けます。 	—